

Le Canadien Illustré

RECUEIL DE LITTÉRATURE CHOISIE.

PREMIERE ANNEE.	Paraissant le JEUDI.	NUMERO 8.
ABONNEMENTS.	2 CENTS	ADMINISTRATION ET REDACTION :
Un an \$ 1.00	2	32 RUE BONSECOURS
Six mois 80	ES NUMERO.	Boite 1950, Bureau de Poste, Montréal.
Trois mois 25		

MONTREAL, 23 JUIN 1881.

PHAROLD LE BOHEMIEN.

VIII

(Suite)

“ A vrai dire, il l'avait vue dépérir et s'éteindre sous ses yeux sans presque s'en apercevoir ; jamais du moins il ne s'était rendu compte de la gravité de son état. Ayant épousé votre mère par intérêt, il n'avait pas cru devoir pour elle imposer de contrainte à ses goûts ou à ses passions, et aveugle à ce point de ne pas voir qu'en cette âme aimante et dévouée l'amour méprisé se changerait en un poison mortel, il se justifiait à ses propres yeux, en se disant qu'en cela il imitait maint gentilhomme qui, comme lui, avait été, pour refaire sa fortune, prendre femme dans la bourgeoisie.

“ En quelques jours, l'état languissant et maladif de votre mère s'était tellement aggravé qu'il ne laissait plus d'espoir. La marquise de Tréveneuc l'écrivit à votre père. Mais sachant votre tante prompte à s'alarmer, lancé d'ailleurs dans une vie de plaisirs qui l'absorbait tout



Le lendemain je reçus une visite dans ma prison. (Page 87, col. 1.)

de remords, il était, lorsqu'il rencontra votre oncle, dans un tel désordre d'esprit qu'en tout autre instant le lieutenant Lalande en eût eu. Mais il était trop dominé par sa

entier, il ne tint compte de la lettre.

“ D'autant plus foudroyant fut le coup qui le frappa, lorsqu'au milieu de ses compagnons de plaisirs vint le surprendre un billet du marquis de Tréveneuc. En quelques mots secs et froids, mais plus éloquentes dans leur laconisme que les reproches les plus sanglants, le marquis lui apprenait que votre mère n'avait plus que quelques heures à vivre et que, s'il voulait lui dire un dernier adieu, il n'avait pas un instant à perdre.

“ S'arrachant à la table de jeu que depuis deux nuits il n'avait pas quittée, votre père partit sans même prendre le temps de quitter son habit de bal. Navré de douleur, car ce coup de foudre lui avait enfin ouvert les yeux, et le cœur déchiré

de remords, il était, lorsqu'il rencontra votre oncle, dans un tel désordre d'esprit qu'en tout autre instant le lieutenant Lalande en eût eu. Mais il était trop dominé par sa